

## Kultur des Tango Argentino pflegen

Der neue Verein Tangoschopfheim mit Jacqueline Engelhardt als Vorsitzende stellte sich der Öffentlichkeit vor.



Stießen an auf die erfolgreiche Vereinsgründung. Der Vorstand von Tangoschopfheim (von links): Jacqueline Engelhardt, Willi Lindemer, Brigitte Brecht, Alfred Hämerle und Natalia Golovina. Foto: Monika Weber

SCHOPFHEIM. Schopfheim ist um einen Verein reicher. Am 23.Oktobe 2011 trafen sich zehn Tanzbegeisterte aus Schopfheim und Umgebung und gründeten den Verein Tangoschopfheim. Am vergangenen Freitag wurde dies im kleinen Festsaal der Waldorfschule gefeiert und der neue Verein der Öffentlichkeit vorgestellt.

Auf Initiative von Jacqueline Engelhardt werden seit Herbst 2007 in Schopfheim regelmäßige Tango-Tanzkurse unter der Leitung des Spaniers Manuel Sanchez Carabel angeboten. Anfangs konnte man in den Räumlichkeiten der Stadtmusik dem Hobby nachgehen, durch Willi Lindemer kam der Kontakt zur Waldorfschule zustande, deren Räume eine besondere Atmosphäre ausstrahlen. Neben den regelmäßigen Kursen, die zwei Mal in der Woche für Anfänger und leicht Fortgeschrittene, sowie Fortgeschrittene stattfinden, werden in lockeren Abständen Milongas, Tanzabende, für die Kursteilnehmer angeboten, zu denen auch Tangobegeisterte aus Basel, Laufenburg und der Umgebung anreisen.

Im November 2010 fand ein erstes Konzert mit dem Duo "Ranas" aus Buenos Aires statt, dem ein erfolgreiches Workshop-Wochenende mit dem Gastlehrer Suer Ünal aus Kassel folgte. Überwältigt von dem Erfolg der sechs Kurse, die zum Teil überbelegt waren, war man motiviert, die Tangoszene in Schopfheim auszuweiten und die Kultur des Tango Argentino in

der Region zu pflegen. Da ein Verein hier gegenüber der privaten Organisation mit all seiner Verantwortung Erleichterungen bot, entschloss man sich zur Vereinsgründung.

Im Rahmen der feierlichen Milonga fanden sich zu den zehn Gründern weitere fünf neue Mitglieder. Mit dem Verein "Tango Milonguita Basel" besteht eine Kooperation. Der neue Vorstand, der in der Gründungsversammlung gewählt wurde: 1. Vorsitzende Jacqueline Engelhardt, 2. Vorsitzender Willi Lindemer, Kassiererin Natalia Golovina, Schriftführer Alfred Hä默le und Beisitzerin Brigitte Brecht.

Info: Kontakt zum neuen Verein über Jacqueline Engelhardt, Telefon 07622/6677862; oder im Internet unter [tangoschopfheim@web.de](mailto:tangoschopfheim@web.de)

Der Begriff Tango wird sowohl als Tanz, als auch als Musikrichtung verstanden. Seit 2009 gehört der Tango zum Welt-Kulturerbe der Menschheit.